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今年度着任された先生方のお話 

暮秋というにふさわしい気候となってまいりました。会員の皆さまはいかがお過ごしでしょうか。 
７月号に続き、今年着任されました先生方のお話を掲載いたします。ぜひ、お読みください。 

 

✿原山先生のお話 

  汲中は、生徒のみなさんはもちろん先生方も含めて、元気で温かい印象を受けました。 

四月当初、右も左もわからない私に、優しく教えてくださったり、たくさん声を掛けて 

くれました。私は先生として生活するのは、この汲中が初めてですが、この学校に来る 

ことができて良かったと心から思っています。2・3年生のみなさんとは、関わる機会 

が少ないですが、今後声を掛けてもらえると嬉しいです。1年生のみなさんは、引き続 

きたのしくやって行きましょう！ 

 

 

✿清水先生のお話 

汲沢中学校に来て半年以上が経ち、毎日の生活にやっとなれてきました。この学校に 

来て嬉しかったのはギターが 40本ほどあったことです。授業で一人一本のギターが使 

えるなんて、なんてありがたいことだろう、と思いました。前の学校の時からギターの 

授業をするのは大好きでしたので、この学校でも全学年授業で取り扱っています。3年 

間を通して弾き語りができるようになるといいなぁ、と思っていますので、ぜひご家庭 

で話題にしてみてください。 

 

 

✿田中先生のお話 

今年度汲沢中学校に着任しました、田中彩希です。汲沢中学校は自然豊かな環境で、 

そこでのびのびと育った生徒の明るさや優しさを日々感じています。先生方も優しく、 

助けていただいてばかりです。初めての教員生活を不安に思うこともありましたが、楽 

しく実りある毎日を過ごすことができています。今の環境に感謝し、恩返しができるよ 

うに今の自分ができることを一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。 



 

7 / 1（木）役員会 

7 / 1 2（木）広報委員会定例会 

9 / 2（木）役員会 

9 / 2 2（火）本部役員（ガーデニング） 

9 / 2 8（火）保健委員会（花壇・中庭草むしり） 

1 0 / 7（木）役員会・実行委員会 

９月 28日に保健委員会が花壇・中庭の草むしりを行いました。 

保健委員の皆様、お疲れさまでした。スッキリときれいになりました。 

１１月にはガーデニングが行われる予定です。 

 

 

９月 22日にラベンダーを植えました。 

今回植えたラベンダーは初夏が最盛期ですが、秋にも花を咲かせてくれる品種です。 

ラベンダーの香りには、リラックス効果があることで知られています。 

生徒の皆さん、先生方も優しい香りでリフレッシュしていただけたら嬉しいです。 

保護者の皆様もご来校の際には、ぜひそばを通って香りを楽しんでください。 


